

Martin Piskorski Tenor

Der junge Wiener Tenor Martin Piskorski bekam seine erste musikalische Ausbildung als Violinist bei Prof. Arkadij Winokurow. Er war Alt-Solist bei den Schubert Sängerknaben Wien und nahm an zahlreichen nationalen und internationalen Konzerttourneen mit dem Ensemble teil, darunter Japan, Deutschland und Italien.

Später studierte Martin Piskorski bei Margit Klaushofer (Gesang), Charles Spencer (Lied), Michael Mohapp (Schauspiel) und erweiterte seine Ausbildung durch zahlreiche Meisterklassen, unter anderem bei Enza Ferrari, Christa Ludwig, Renato Bruson, Neil Shicoff und Helmut Deutsch.

Seither arbeitet Martin Piskorski regelmäßig an und mit internationalen Opernhäusern, Festivals und Projekten wie zum Beispiel am Teatro alla Scala, Salzburger Festspiele, Neue Oper Wien etc.

Sein Repertoire erstreckt sich über alle Epochen als Beispiel alle großen Partien von Mozart sowie gleichzeitig das französich/italienisch romantische Repertoire

Neben seiner Operntätigkeit, trat er unter anderem als Konzertsolist mit den Berliner Symphonikern in der Neuen Philharmonie Berlin auf, sowie bei der Aids Gala in der Deutschen Oper am Rhein mit den Düsseldorfer Symphonikern.